

まちかど・ズーム IN!

白石市消防団春季消防演習



「消す心置いて下さい火のそばに」

4月14日、白石第一小学校校庭で白石市消防団の春季消防演習が行われました。

演習では、各分団から参加した約650名の団員が、ポンプ操法訓練や火災防御訓練など、本番さながらに訓練を繰り返して、日頃の鍛錬の成果を披露していました。

消防団の皆さん、市民の生命と財産を守るため、これからもよろしくお祈りします。

太鼓の競演!

「シバザクラまつり」



▲ 斎川子供おはやし太鼓

4月13日、「シバザクラまつり」が小原地区のスパッシュランドパークで開かれました。

まつりでは、斎川小学校児童の「斎川子供おはやし太鼓」と、深谷小学校児童の「深谷笠松太鼓」の勇壮な和太鼓の競演が行われ、小原の山々に太鼓の音が鳴り響いていました。

また、「小原旬の市」を始めとする地場産品市や、温泉旅館割引券の配布など盛りだくさんの内容で、多くの見物客が訪れました。



▶ 深谷笠松太鼓

春の交通安全運動



「交通ルールを守る
あなたが守られる」

運動初日の4月6日、駅前通りの中町交差点で「甲冑工房片倉塾」の皆さんも参加した街頭キャンペーンが行われ、道行く人やドライバーに、交通事故防止を呼びかけました。

また、4月9日には、白石一小・二小の児童が書いた、無事故の願いを込めたお年寄りへの手紙を配達する「さくらメール作戦」の出発式が白石郵便局構内で行われ、郵便局のバイクが一斉に出発していきました。



今年は早いね。しろいしの春

「水芭蕉の森」開園



4月3日、県内有数の水芭蕉の名所で、およそ5万本の水芭蕉が群生している福岡深谷地区の「水芭蕉の森」が開園しました。

テープカットが終わると、待ちかねた見物客が広い園内を思い思いに散策し、湿原の春を満喫していました。

水芭蕉の森に隣接した「どうだんの森」では、今年は5月中旬から6月ごろ、ドウダンの花が見ごろとなりそうです。皆さんぜひお出かけ下さい。

歯科休日診療所オープン!



保険証を 忘れずに…

3月31日、
健康センター

2階に白石市歯科休日診療所が開設されました。従来は、当番医が各診療所にて休日診療をしていたため、担当医の場所などを受診者が確認する必要がありましたが、今回の休日診療所の開設に伴い市役所健康センターの歯科診療所で受診できるようになり市民の利便性が向上いたしました。

施設も診療台やレントゲン撮影機など最新の機器がそろえられていて、受診者に安心して診療を受けていただく体制が整えられています。

どんな小さな声でもお聞きます

市政モニターに委嘱状を交付



4月14日、平成14・15年度の「市政モニター」の委嘱状交付式が市役所で行われ、市内各地区40名のモニターが川井市長から委嘱状を受け取りました。市政モニター制度は、市民の生の声をお聞きして、市民の信頼と協力の上に立った市政を目指すため平成4年に設けられた制度で、これまでに延べ240人の皆さんにモニターをお願いしています。

モニターの皆さんには今後2年間、随時市政への提言や市のアンケート調査に協力していただきます。